
3 Pièces

56 m²

Réf. 5771-MDI

267 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Appartement à vendre (83270)
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M-OI  Saint-Cyr-sur-Mer  vous  propose  à  la  vente  cet  appartement

central  de  56  m²  avec  sa  terrasse  de  15  m².  Situation  et  contexte  :

Idéalement  situé  au  cœur  de  Saint-Cyr-sur-Mer,  cet  appartement  se

trouve  à  proximité  immédiate  des  commodités  et  du  marché  local.

Description  intérieure  :  Lumineux  et  bien  agencé,  l'appartement

traversant  sud/ouest  propose une surface de 56 m².  Il  comprend une

cuisine  aménagée  et  équipée,  un  salon  spacieux,  une  salle  de  bain,

ainsi  que  deux  chambres.  L'appartement  dispose  d'une  climatisation

réversible, garantissant un confort optimal toute l'année. Avantages ...

M-OI Saint-Cyr-sur-Mer offers for sale this centrally located 56 sq m apartment with

a  15  sq  m  terrace.Location  and  context:Ideally  situated  in  the  heart  of

Saint-Cyr-sur-Mer,  this  apartment  is  within  easy  reach  of  amenities  and  the  local

market.Interior  description:Bright  and  well-designed,  this  south/west-facing

apartment offers 56 sq m of living space. It includes a fitted and equipped kitchen,

a  spacious  living  room,  a  bathroom,  and  two  bedrooms.  The  apartment  features

reversible  air  conditioning,  ensuring  optimal  comfort  year-round.Exterior

advantages:A 15 sq m terrace enhances your ...
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